



平成24年1月31日(火)
 南郷小学校だより <第17号>
 電話58-1106 FAX 58-0461
 ホームページ
<http://www.nango.myswan.ne.jp>

キャッチフレーズ:「夢・希望に向かってキラリ輝く南小っ子」

光陰矢のごとし

早いもので正月を迎えたかと思ったら、1月も半ばになりました。昔から光陰矢のごとし(月日は飛ぶ矢のように非常に早く過ぎ去るものだ)と言われます。その中でも、1月は「行く」2月は「逃げる」3月は「去る」とも言われ、あっという間に月日が過ぎていく感じがします。どうしてこのように感じるのでしょうか。冬は1日の日照時間も短いこと、それに1月は正月があり、2月は元々28日(今年は29日)で普通の月より短く、3月は年度末なのでやることが多い。こうしたことから、1、2、3月は日が早く過ぎる(やることが多いのに思うように進まない)ということを表すのが1月は「行く」2月は「逃げる」3月は「去る」という表現になったそうです。

学校では、今、全校で書き初めに取り組んでいます。各学年で練習する日を決め、担任と講師の先生に教わっています。その書き初めが終わって2月になると、各学年ともそろそろ学習のまとめに入ります。特に、6年生は中学校入学体験など、中学校へ入学するための準備も始まってきます。3月になれば、各学年とも進級の準備、6年生は卒業に向けて様々な活動が始まります。このように、学校でもあっという間に卒業・進級の時期を迎えてしまうこととなります。

しかし、このような時期だからこそ、子供たちには自分の足元をしっかりと見つめさせ、次の飛躍のためのステップを確実に踏ませていきたいと思えます。



2月の予定



日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
			1日 お話朝会	2日 朝読書 委員会	3日 PUT 3年校外学習	4日
5日	6日 学級の時間	7日 PUT・ALT 人権教室 (3年)	8日 児童集会	9日 朝読書 代表委員会	10日 一日入学 手作り弁当 の日	11日 建国記念 の日
12日	13日	14日 PUT ALT	15日 音楽集会	16日 朝読書	17日	18日
19日	20日 学級の時間	21日 PUT ALT	22日 お話朝会 6年南中体験入学	23日 学級の時間 集金日 学習参観日 全校5校時限	24日 PUT	25日
26日	27日 学級の時間	28日 PUT ALT	29日 お話朝会	※PUT=パワーアップタイム(読み、書き、計算の力をつける時間です)		

南郷にヘリがやってきました！



1月13日（金）4年生を対象に110番教室が音楽室で実施されました。はじめに遠田警察署の地域課長さんから、警察官の仕事を紹介してもらったり、110番通報の仕方を教わり実際に通報させてもらったりしました。はじめ音楽室に6人の警察官の方が入ってきたときは、子供たちの表情がややこわばった感じでしたが、お話を聴いていくうちにいつもの4年生に戻り（？）「僕は警察官になりたいです。」などの言葉が聞かれました。

110番教室が終わってから、校庭に県警のヘリコプターが到着しました。初めて聞く轟音と、プロペラから起こる風の強さに全校児童全員が驚いていました。南郷小学校に初めてヘリコプターがやってきたことから、その後各学年ごとに記念撮影をしたり、4年生は、ヘリコプターの中を見せてもらったりパイロットからヘリコプターについての説明を受けたりしました。



【子どもの感想です】

「警察に110番通報をして」長谷川 麗華
警察に110番をする前は、きんちょうして
いました。でも本番前には、きんちょうが
なくなり、らくに電話ができました。電話
をしているとき、まちがったところもあ
りましたが、大きな声ではっきりと言え
たので良かったです。

わたしは、110番の通報をしたことは
ありませんでしたが、今日練習をさせて
もらって、場所や様子をはっきり話すこ
とが大切だと分かりました。



第4回子育て学習会が行われました



【図書室で…第4回子育て学習会】

23日（月）に第4回子育て学習会が行われ
ました。当日は、お忙しい中7名の方に参加
いただきました。今回の学習会では、スク
ールカウンセラーの佐藤靖子先生をお招
きし、「子どものSOSを見逃していません
か。」という演題のもと、子育て時期に
おける子どもの発達段階についてお話を
いただいたり、ご自身の子育ての経験
を披露していただいたりしました。参加
された7名の方からは、「家の中で片付
けるといことがうまくいかない。」「も
のを買って与えるときのタイミングを
教えて欲しい。」など、今現在子育て
している中での悩みや困っていること
などが意見として出され、その都度、
佐藤靖子先生に助言をいただいたり、

参加された皆さんから意見をもらったりして、解決とまではいかないまでも、これからの子育てに今年度はこれで終了いたしますが、来年度も継続して行っていきたいと考えています。保護者の皆様のご協力ありがとうございました。